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田母神閣下と一色正春氏が初の対談！ 2011/03/02 07:00 

 WILLがタイムリーな一色正春氏の特集 
  

     鋭い「ビデオの徹底分析」 

     われわれは闘う「同志」だ 

  
 このほど発売されたWILL4月号が一色正春元海上保安官の特集を組んでいます。やはり、というかさすがに「機をみるに敏」

ですね。一色氏のビデオ徹底分析独占手記が16ページ（さすがという鋭い分析で必見です）、田母神閣下との初対談が12ペー

ジ（笑いが一杯の楽しさ満点です）、山際澄夫氏の寄稿が8ページ。合計36ページの紙面を費やしています。 
  
 このうち、山際澄夫氏は那覇地検に支那人船長を刑事告発したり、不起訴処分が出た後も那覇検察審査会に審査を申し立て

たりと、大活躍ですが、一色氏の処分が決定した年末に神戸の官舎に本人を訪ねて「感謝の意」を伝えてくれていたのですね。こ

の寄稿のなかで「尖閣諸島開拓の日」の1月14日には、一色氏は東京にいて、あの靖国神社に参拝していたことを明らかにして

います。 
  
 また、一色氏が何故、大手メディアではなくyou tubeにビデオを投稿したのか？、ジワジワと既存マスコミの正体がばれてその

信頼性を問う声が高まっていますが、「メディア戦争の勝者と敗者」というもう一つの特集も注目です。一色氏自身がマスコミのイ

ンタビューに応えて「それはあなた方マスコミがやって下さい」とよく指摘していますね。 
  

 
 WILL4月号はワック出版から定価780円で好評発売中です。 

  
 ところで、私自身は一色正春氏が次の総選挙に出馬すれば、圧勝と思って自民党やたちあがれ日本が接触しているとばかり

思っていたのですが、本人はそのような勧誘は受けていないと一応否定しています。ただ、国会議員になるつもりはない、と否定

した発言はまだないようなので、水面下で事態が進行しているのかも知れません。私は是非出馬して、日本の安全保障の危機を

選挙を通じて日本国民にうったえてほしいと願っています。 
  
 以下、この特集から田母神閣下との対談の一部を抜粋して紹介します。両氏とも奥様とのやりとりが身近に感じられて、微笑ま

しいです。「takoyaki38」の話には笑ってしまいました。タイトルは「私はこれで自衛官・保安官を辞めました」です。  
  

 公開までの「葛藤」 

  
編集部 信念を貫いて行動された一色さんも、いざビデオを「公開」するまでには、相当な葛藤があったのではないですか。 
一色 本にも書きましたが、一言で表すのはとても難しいんです。いろいろなことを考えました。ただ、自分自身が納得できる生き

方をしたかったのです。 
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 自分の子供にいつも、「嘘をつくな」「正しいことをしろ」と注意していますが、それが自分に跳ね返ってきた時にどうなのか。海

上保安庁の人間をはじめ、いろんな人に迷惑をかけているので矛盾するようですが、恥ずかしくない生き方をしたかったのです。

「英雄」などといわれて取り立てて騒がれるのはおかしな話で、一日本人として、ごく当たり前のことをやったまでです。 
  
田母神 映像を見た人たちが皆感じたように、海上保安官はあんなに危険な状況で任に当たっている。あの様子をなぜ公開して

はいけないのか。しかも、中国からは「日本の船がぶっかってきた」などといわれていた。出さなければ自国の利益を守れませ

ん。 
  
 しかし、海上保安庁という組織としては、「映像を出すな」といわれている。組織のなかにいると、「これで仲問たちが苦労するか

もしれない」ということがどうしても頭に浮かびますよね。海上保安庁のなかでも、「出さなきゃいけないんじゃないか」「出すべき

だ」という意見があったと思いますよ。そこにはものすごく葛藤があったと思う。 
  

 
 WILL4月号目次ページスキャン画像（クリックでHPへ） 

  
一色 考えれば考えるほど、ジレンマに陥りました。自分自身を保つためには、「公開すべき」という思考をどこかで停止して、言

われるまま、時の過ぎゆくままに身をゆだねてしまわなければならなくなる。自分の考える正しいことと、職員としてやらなければ

いけないとされていることが相反していましたから。 
   
 頭ではおかしいと思っていても、それに反すれば来月からおまんまの食い上げになり、仲間にも迷惑をかけてしまいます。それ

でも最終的に私は、一億三千万人から反対されても仕方がないと覚悟を決めてやりました。 
  
編集部 奥様はなんと言われましたか。 
一色 ビデオをyou tubeにアップした翌朝に報告しました。広がるまでにはもう少し時間がかかるかなと思っていたんですが、朝

起きたらもうテレビで流れていました。「あれ、早いな。これはいい調子だ」と思いました。そして意を決して、「これ、わしやから」と

言ったんです。一番先に言っておかないと、「どうして先に言わないの」と言われますし、一番大切な人ですからね。  
  

 その時、彼女は子供の弁当を作るのが忙しく、事態を理解してなかったのか「あら、そう」なんていわれて、軽く流されました。た

だ、事態を詳しく理解した後も、一度も責めませんでしたね。責められないのもつらいんですが。ただ、自分の選択は間違ってい

なかった、と思いました。  
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 一色さんの笑顔の画像は少ないのですが、素敵ですね。 

   
田母神 そこはうちの女房とは違うね。うちは、「あなたがちゃんとしていれば退職金がもらえたのに。どうしてくれるんだ」と言って

ましたから（笑）。ところが、講演や出版依頼が殺到するようになったら、「はっきり物を言ってよかったわね」と（笑）。 
  
 しかも、講演で「大吟醸が好き」と一言ったんで、全国各地からたくさん送られてくるんです。だからこれからは、「大吟醸も好き

だけど、本当に好きなのは現金なんです」と言ってくれと（笑）。 
  

 今後はたこ焼き屋？ 

  
編集部 今後は講演などもされるんですか？ 
一色 先のことはまだ考えていません。最初は妻に、「たこ焼き屋でもやろうか。『takoyaki38』と言う名前で一船三百八十円で

売るのはどう」、と言ったんです。 
編集部 うまい！（笑）。 
田母神 記者会見も見たけれど、一色さんはユーモアがあるよね。さすがの私もかなわないんじゃないかなーと（笑）。 
  
一色 ところが、それまで文句の一言わなかった妻が、「あなたはたこ焼き売るためにあんなことをしたの」と怒りました。私もまず

いと思って、「お前もわしのおかげでおもろい人生歩んどるな」と冗談を言ったら逆効果満点で、「あなたにはそれを言う資格はな

い」とさらに怒られました（笑）。 
                               （後略、WILL4月号 P43-P45から抜粋） 
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一色氏の処女作、好評発売中です。  

  

・私たちが選ぶ国民栄誉賞委員会（現在も募集中です）  

2.23現在 署名人数11.652人 募金金額 4.825.327円 
  

----------------------------------------------------------------- 

地方版・外国人参政権を阻止！ 

 
【危ない条例】自治基本条例・ 

住民投票条例の危険性[桜H23/3/1]   
 ----------------------------------------------------------------- 

次の保守政権に任せろ！早く解散を 
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タグ： WILL4月号  一色正春  尖閣ビデオ徹底分析  田母神俊雄  われわれは闘う「同志」だ  山際澄夫  支那人船長を刑事

 
産経新聞3月2日1面記事部分スキャン画像（クリックでネット記事） 

  

  

注目!ブログチラシ集積サイト 

http://blogchirasi2011.web.fc2.com/index.html   

   

  

 
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(33) 
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告発  那覇検察審査会に審査を申し立て  メディア戦争の勝者と敗者   

コメント(33) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2011/03/02 07:57Commented by abusan１２３ さん 

一色氏はやはり(￣ー￣)ﾆﾔﾘと思いました。 
 
つまり「愛国心」が一番重要な訳でして、右方面からも 
田母神氏が何かと批判されている様ですが優先順位が 
違うって事ですな┐(´д｀)┌ﾔﾚﾔﾚ 
 
サヨクの脅威は未だ存在し、我々反サヨクはサヨクの野望を 
必ずや粉砕しなければならない、反サヨク達は連携して 
政府やマスコミに蠢く反日反国民サヨク共を打倒しなければ 
ならない、そう感じた次第であります。 

 
共産主義者、反日韓国人等反日外国人の日本浸食を許すな！！  

 

2011/03/02 08:08Commented by iza1824 さん 

花うさぎさん おはよう御座います, 
 
朝食しながらiPadで貴ブログを見るのが私の一日の始まりです。早速WILLを購読しま

す,教えて頂いて有難うございます。 
 
一日も速く民主党連中の顔を見なくてもいい日が来る事を願っていますが花うさぎさんの

ご予想は如何ですか? 2-3ヶ月？ 菅、前原、岡田、蓮舫、などなど，の顔を見る都度，心

拍数が上がり健康に悪いです。国民の大多数が同じ想いだと思います。 

 
今日が良い日でありますよう願っています。  

 

2011/03/02 08:56Commented by gabacho さん 

花うさぎさん おはようございます。 

 
組織の一員として一線を越えることの葛藤には、すさまじいものがあることが良く分かりま

す。小生が田母神氏や一色氏と同じ立場に立っても、できなかったと思います。 

 
両氏も言及しておられましたが、究極の選択をする時には、まず妻子の顔が目に浮かび

ます。余程の信念と自信がなければ、踏み出すことはできません。 

 
両氏のおかげで現在の日本が瀬戸際に踏みとどまっていると言っても過言ではありませ

ん。二人の英雄に、大拍手と大感謝を捧げます！  

 

2011/03/02 09:06Commented by 花うさぎ さん 

To abusanさん おはようございます。  
 
>一色氏はやはり(￣ー￣)ﾆﾔﾘと思いました。 
 
保守にとって貴重な人材がデビューしたことになりますね。 

 
>田母神氏が何かと批判されている様ですが優先順位が 
>違うって事ですな┐(´д｀)┌ﾔﾚﾔﾚ 
 
えっ、保守が田母神さんを批判ですか？知らなかったです。 

 
>共産主義者、反日韓国人等反日外国人の日本浸食を許すな！！ 
 
急がないと手遅れになりそうです。 

 

2011/03/02 09:10Commented by 花うさぎ さん 

To iza1824さん おはようございます。 
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> 菅、前原、岡田、蓮舫、などなど，の顔を見る都度，心拍数が上がり健康に悪いです。

国民の大多数が同じ想いだと思います。 

 
正直言って今日にでも解散総選挙医して欲しいのですが、補正予算が成立できず国民生

活への影響が出始めた段階での選挙が可能性としては一番高いと思います。つまり5-6
月予想です。「野党が悪い！」との戦術でしょう。 

 
それでは遅い！何とか統一地方選と同時にやって欲しいと願っています。 

2011/03/02 09:12

Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん おはようございます。 
 
>両氏のおかげで現在の日本が瀬戸際に踏みとどまっていると言っても過言

ではありません。二人の英雄に、大拍手と大感謝を捧げます！ 

 
本当ですね。お二人もえらいけど、奥様も凄い！。田母神閣下は奥様を話のネタに使うけ

ど、感謝していると思いますよ。 

 
お二人のご家族に「敬礼！」ですね。  

 

2011/03/02 10:07Commented by causal さん 

【危ない条例】自治基本条例 

 
村田春樹さんが自治労と言う言葉を発しておりました。 
自治労に対しての些細な経験談ですが。 

 
過日、母親の介護の件で区役所に相談しに行った時の事です。 
部屋の壁に介護に関するパンフレットの棚と3面の掲示板があり 
2面は介護関係のポスターなどが掲示されておりましたが、残る1面は 
自治労のデモや集会のポスターで埋め尽くされておりました。 

 
スーパーや百貨店にも組合はありますが、顧客への情報発信するため 
売場で組合のポスターを掲示しますか。パンフを配りますか。 
非常識極まりない。勿論当時の市長に「何とかせい」との改善提案をぶつけましたが。花

うさぎさんや、ここに集う皆様方の役所は如何でしょうか。 
あまり関連性の無いコメント、失礼しました。 

 

 

2011/03/02 11:29Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、こんにちは。 

 
一色氏の外国記者クラブでの動画アップ拝見させて戴きました。 
彼は性根が真面目で、国士で朴訥という感じがしましたが、一方で、笑わないでユーモア

を言う独特のキャラが新鮮でしたね。勿論、発言内容は極めて正鵠を得てました。 

 
東京都知事に石原氏不出馬との産経情報がありますね。 
本当なら、石原伸晃自民党幹事長の失態は免れないでしょう！ 
まず、親子ですよ！確かに親子関係は他人が見るほど簡単ではないにしろ、そこは一般

人ではないので、「知らなかった」では済まされない程、自民党幹事長としての戦略性に

欠けていますね。伸晃氏は矢張り危機感がたらないというところが、人気が出ない理由で

しょう。 

 
自民党として「だから誰を応援するんだ！」でしょ？ 
レンホウが出馬するかもしれず、しかし、統一地方選の目玉は東京都知事選でしょうが。

絶対、東京都で保守系が勝利しないといけません。 
元民主党の松沢を候補が立てられないので応援はないでしょう！ 

 
 

 

2011/03/02 13:43Commented by yohkan さん 

 
>「大吟醸も好きだけど、本当に好きなのは現金なんです」と言ってくれと（笑） 
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田母神さん、面白いですね。以前、ロス公演の時も満場爆笑の渦でした。先日貴ブログで

一色さんのインタビュー拝見しましたが、この方もユーモアセンス抜群ですね。国士おふ

たりの筋の通った主張に頷き、ジョークに笑ってると血圧がすううっと下がります。 

 
でも残念ながら、菅とか蓮舫とか出て来る度に、ぐぐぐっと血圧上がるんですよね。右翼、

左翼とか云うけど、（血圧の）下降派、上昇派みたいな感じです。 

 

2011/03/02 14:11Commented by katachi さん 

左翼は、あせっている感じがしますね。 
民主政権になって一気に左翼法案、地方も条例案を左翼化しようとするのに 
必死な感じで、其の感じんが敏感な保守が危機感を感じ立ち上がっているさまが現在で

御座います。 
左翼を見れば、若い連中が先細りで、保守に比べ弱い、最近の「日の丸デモ」を見るに付

けあせりが倍化していると思います。 
若返りの保守に老化左翼が、飲み込まれるのも時間の問題でしょう。 
今が老化左翼の絶頂期で、いくら自治労が水面下でうごめいても表面化せざる得ない社

会状況で、彼等の反日目的は挫折しかない。自治労も国民の前で断罪されるの時間の

問題だ。 
刻々と其の時期は迫っている。国民は、決して彼等を許さないだろう。 
反国益・反日として公務員である自治労の棄損は損害賠償を請求してもよいくらいだ。  

 

2011/03/02 14:11Commented by nokotan さん 

中国共産党人民解放軍兵士がすぐ近くまでやってきている NHKと朝日が絶対に放送し

ない映像  

http://blog.with2.net/link.php?59320 
 
 非常にショッキングな映像です。  

 

2011/03/02 14:25Commented by nokotan さん 

上記訂正 

 
http://blog.with2.net/link.php?59320（誤）→ 
 
 
http://www.youtube.com/watch?v=UB2oX07FpnI&feature=player_embe
dded 
 

 

2011/03/02 14:51Commented by pochimaru さん 

花うさぎ 様 こんにちは。 

 
常在戦場であったこのお二方のユーモアセンスに触れ、文民トップはバカでも現場は大

丈夫と、ホッとさせられるものがあります。お二人のような現場の方々の士気が維持され

るように願うばかりです。 

 
１日ずれで恐縮ですが、昨日のエントリー、全く同感です。プロ市民の策謀は何としても阻

止排除しなければなりませんが、彼らがここまでの位置を得るために行った方法論には、

残念ながら学ぶべき所もありますよね。 
土曜日の頑張れのラリーには所用で最後の有楽町だけ参加できたのですが、主義主張

観念を同じくする者にとっては「そうだ～」と聞こえる話でも、それ以外の者にとっては引き

込まれ難いこともあるかと思えた次第です。 
例えば、台湾フォーラムの永山さんのスピーチ、一日の最後でその思いの全てを込めた

ものだったのでしょうが、あの（強すぎる）力量では通行人を立ち止まらせるのは難しかっ

たかもしれません。シャープにそして時にはソフトにという強弱硬軟を取り混ぜてという”演

出”も必要かと思います。 
昨年10月の頑張れのデモをマスコミが取り上げなかったことについて産経の古森記者の

ブログにコメントしたことがあったのですが、古森記者からは「主張を尽くしたか」旨の返信

をいただきました。純粋一辺倒ではなく、その辺りの”武装”も。 

 
昨晩の毎日のＷｅｂで対中ＯＤＡの減額を前原が指示したとの記事がありました。ただ、外

務省は来年の日中国交回復40周年を前に事を荒立てたくないとの方針の下、減額分を
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他の名目に変えられないか思案中だそうです。 
表面上、前原は対中強硬派ということでポストスッカラ菅狙いの思惑から、外務省チャイ

ナスクールの連中は名より実を狙っているのでしょう。 
官僚にしか使われない政治家どもはどうしようもありません。 

 
長々と失礼しました。 

 

2011/03/02 15:36

Commented by nokotan さん 

先ほどの映像、今日のエントリーと直接関係ないのですが、以前、花うさぎさんが紹介し

て下さった「氷雪の門」を連想しました。よく一度地獄を味わわないと目が覚めないと仰っ

やる方がおられますが、本物の地獄絵図だと思います。私は正視できなかったのですが

現実に起きていることなので知っといたほうがいいと思います。 

 
 
クリスタルピープルさんのところに以下の文と共にあったものです。 
＞ 
＞ウィグルの【ウルムチ事件】は夜に起こった。12,000名が暴動に参加。停電を合図に

一斉に機銃掃射が始まった。一夜ですべて処分されたはずである。 

 
日本人が知らないことである。10,000人が帰って来ないのではなく射殺されたのであ

る。 
＞ 
＞ 

 

 

2011/03/02 17:47

Commented by 花うさぎ さん 

To causalさん こんにちは。 
 
＞残る1面は自治労のデモや集会のポスターで埋め尽くされておりました。 

 
酷いですね、似た話はよく聞きます。 

 
>花うさぎさんや、ここに集う皆様方の役所は如何でしょうか。 
 
いや、想像以上に左翼が我が物顔で公共スペースを勝手に使ってますよ。一度、渋谷区

の施設でチラシやパンフを集めたことがありますが、見事に左翼ばっか、保守系はゼロで

した(^^；。  

 

2011/03/02 17:49Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん こんにちは。 
 
>笑わないでユーモアを言う独特のキャラが新鮮でしたね。勿論、発言内容は極めて正

鵠を得てました。 

 
しかもそれが不自然に感じないのですよ。 

 
＞統一地方選の目玉は東京都知事選でしょうが。絶対、東京都で保守系が勝利しないと

いけません。 

 
はい。これは天王山になりそうですね。 

 

 

2011/03/02 17:51Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん こんにちは。 
 
>国士おふたりの筋の通った主張に頷き、ジョークに笑ってると血圧がすううっと下がりま

す。 

 
はい、気分がよいです。 
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>菅とか蓮舫とか出て来る度に、ぐぐぐっと血圧上がるんですよね。 
 
健康に良くない有害人種ですね。 

 
>右翼、左翼とか云うけど、（血圧の）下降派、上昇派みたいな感じです。 
 
がははははは。うまい！  

2011/03/02 17:54Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん こんにちは。 
 
>必死な感じで、其の感じんが敏感な保守が危機感を感じ立ち上がっているさまが現在

で御座います。 

 
是非、保守も立ち上がって欲しいです。 

 
>若返りの保守に老化左翼が、飲み込まれるのも時間の問題でしょう。 
 
これは確かでしょう。左翼の街宣やデモみると拍子抜けしますから。 

 
>反国益・反日として公務員である自治労の棄損は損害賠償を請求してもよいくらいだ。 
 
日教組とでワルの両横綱でしょう。 

 

2011/03/02 17:56Commented by 花うさぎ さん 

To nokotan さん こんにちは。 
 
＞NHKと朝日が絶対に放送しない映像 
 
情報ありがとうごいます。これは私も見ていました。  

 

2011/03/02 18:01Commented by ninngilyouyaki さん 

花うさぎ さま こんにちは 

 
自衛官に直接知り合いはいませんが、花うさぎ さまのご紹介のサマーワの人道援助の

動画をみても素晴らしい方がおおいですね。 
大きい組織を正確かつ迅速に運営するのですから、ごみのような政治家がかなうわけが

ありませんね。 

 
お二人のような方に政治家になってほしいですね。 

 
民主党でわが身をかえりみずのかたは土屋議員と数名しか知りません。 

 
 
 
>売場で組合のポスターを掲示しますか。パンフを配りますか。 
 
市立図書館の掲示板に「核兵器をなくそう 何とか組合」とありましたので、中国のと書き

入れてきました。 

 
組合の掲示板に「生理休暇は権利です」とありましたので折を見て文句を言いたいと思い

ます。女性の生理は人によっては大変だと思いますが、これはお互いの助け合いで解決

するものでえらそうに権利なんていわれたくありません。  

 

2011/03/02 18:02Commented by 花うさぎ さん 

To pochimaruさん こんにちは。  
 
>お二人のような現場の方々の士気が維持されるように願うばかりです。 
 
本当にそうですね。 

 
>彼らがここまでの位置を得るために行った方法論には、残念ながら学ぶべき所もありま
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すよね。 

 
実際は少数派なのに反日行動を常に起こしている、従って気付かないうちにやられてしま

うのですね。 

 
>シャープにそして時にはソフトにという強弱硬軟を取り混ぜてという”演出”も必要かと思

います。 

 
なるほど。今度あったらご意見を伝えておきます。 

 
>古森記者からは「主張を尽くしたか」旨の返信をいただきました。純粋一辺倒ではなく、

その辺りの”武装”も。 

 
ハッとさせられるコメントですね。 

 
>減額分を他の名目に変えられないか思案中だそうです。 
 
酷いなあ～、チャイナスクールはまだまだ健在なんですね？ 

 
>官僚にしか使われない政治家どもはどうしようもありません。 
 
たしか民主党は、以前「政治主導」とか言っていたような気がするのですが(^^；。  

2011/03/02 18:05

Commented by 花うさぎ さん 

To nokotanさん  
 
>日本人が知らないことである。10,000人が帰って来ないのではなく射殺さ

れたのである。 

 
日本ウイグル協会のイリハム・マハムティ氏の話を聞くと、いつも出てきますよ。チベット

や南モンゴルしかりです。 

 
ホリエモンがいうように、国際社会は決して助けてくれませんよ。  

 

2011/03/02 18:10

Commented by 花うさぎ さん 

To ninngilyouyakiさん こんにちは。 
 
>大きい組織を正確かつ迅速に運営するのですから、ごみのような政治家が

かなうわけがありませんね。 

 
ですから自衛官の幹部の方はどんどん政治家に立候補して欲しいですね。いまのとこ

ろ、外れという議員はいないのではないでしょうか？ 

 
>お二人のような方に政治家になってほしいですね。 
 
タイミング的には今は一色氏は絶好のチャンスなんですが。 

 
>民主党でわが身をかえりみずのかたは土屋議員と数名しか知りません。 
 
そうでしたね。かれは今、民主党と訴訟中ですよ。 

 
>「核兵器をなくそう 何とか組合」とありましたので、中国のと書き入れてきました。 
 
がはははは。最高です(^^)。 
 
>これはお互いの助け合いで解決するものでえらそうに権利なんていわれたくありませ

ん。 

 
左翼は権利ばかりで、義務とか責任と言う言葉を知らないのですかね？ 

 

2011/03/02 19:15Commented by エーリヒ・ハルトマン さん 

皆さん、こんばんは。  
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同意見の方も多数派では？と思いますが！  

 
 
昨年起きた支那の漁船と称する(笑)工作船による、海保巡視船への体当たり

事件では、未だ全ての真相が解明されていません(怒)。 
 
 
そこで、いずれ政権奪回が成立し、真正保守政権が誕生したら、是非一色正春さんが情

報提供したビデオの未公開部分を☆ 

 
 
全面公開すべきである☆☆！！と、愚考しますが。如何でしょうか？  

 

2011/03/02 20:43

Commented by katachi さん 

左翼の状態は、老化より進んだ老衰に格上げしたいですね。 
不毛ゆえに後継者も育たない。 
支那も急ピッチで老化老衰に向かっているようで、海外覇権と言ってもなんだ

か時代錯誤に陥りそうで。 
アメリカは、現在戦闘員及び武器のロボット化を進め、ロボットＶＳ支那老兵の様相を呈す

る世になる。 
近い将来日本のロボットは、世界でも最たるもで、人口が減ってもロボットの進化により軍

事力は低下せず、人間は専らメンテナンス専門兵と様変わりでしょう。  

 

2011/03/02 21:18

Commented by nokotan さん 

西田昌司事務所です。明日3月3日（木）15:30頃～約1時間、参議院予算委

員会にて質問をいたします。『NHK中継』されますので、是非ともご覧下さい。   

2011/03/02 21:30Commented by nokotan さん 

↑↑ 
 
@SatoMasahisa 与党が審議拒否！参議院予算委員会。各党の質問時間の調整が着

かず明日の質疑が見送り。先の臨時国会とは異なり与党が野党とりわけ少数党の質問

時間を減らすドント方式を主張し折り合いが着かず与党が明日の質疑を見送ったようだ。

何が熟議の国会だ！前原大臣献金問題追及が嫌だったのかな？  
22分前 Keitai Mailから  

 

2011/03/03 03:27Commented by katachi さん 

エーリッヒ・ハルトマンさん 

 
>全面公開すべきである☆☆！！と、愚考しますが。如何でしょうか？  
 
大賛成です。真実を知りたいです。編集無しで見たいですね。 
隠蔽しなければまずいシーンがあるからだと思っています。 
一色氏が言うように支那は、民主政府に圧をかけて公開を迫ればと思います。 
一色氏は非常にウイットに富んだ回答をする方ですね。 
このような冷静人が政治家になれば、地に足の付いた事が出来ると思うんです。 
民主には居ない人材ですよ。 

 

 

2011/03/03 09:08Commented by 花うさぎ さん 

To エーリヒ・ハルトマン さん  
 
>ビデオの未公開部分を☆全面公開すべきである☆☆！！と、愚考しますが。如何でしょ

うか？ 

 
大賛成です(^^)。  
 

 

2011/03/03 09:09Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん おはようございます。  
 
>近い将来日本のロボットは、世界でも最たるもで、人口が減ってもロボットの進化により

軍事力は低下せず、人間は専らメンテナンス専門兵と様変わりでしょう。 
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へえ～、そういうご意見ははじめて効きました。なんだか嬉しくなりますね。 

2011/03/03 09:14Commented by 花うさぎ さん 

To nokotan さん 
 
＞与党が審議拒否！参議院予算委員会。 

 
聞いたことがない事態ですね(^^；。 
 
これ以上はない醜態というか。  

 

2011/03/03 10:50Commented by katachi さん 

兵器の無人化というのは、ロボット化と言う事だと思うんです。 
無人偵察機など其の典型です。 
ミサイル・ロケットは半ロボット化でしょうね。 
車生産でも基本の溶接部分はロボットがやり仕上げに近くなると人間が入る形ですけど、

椅子、エンジンなどの取り付けにサポートする機具が作業を楽にしてますよね。それらが

段々自動化して、フル生産がロボットで行うようになると思います。次の車は、電気だから

部品も少なくロボット化になり易い。 
日本のモーターは高品質だから期待できます。  

 

2011/03/03 13:08Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん こんにちは。 
 
>ミサイル・ロケットは半ロボット化でしょうね。 
 
なるほど。 

 
>日本のモーターは高品質だから期待できます。 
 
なんだか嬉しくなるようなテーマですね。 

 
希望がもてます(^^)。 
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